



Banco Santander, S.A., de conformidad con lo establecido en la legislación del Mercado de Valores, comunica:

OTRA INFORMACIÓN RELEVANTE

La comisión de nombramientos de Banco Santander, S.A. ha propuesto la incorporación de R. Martín Chávez como nuevo consejero independiente. Chávez sustituirá a Esther Giménez-Salinas, que deja el consejo tras ocho años.

Chávez, de nacionalidad estadounidense, aporta una amplia experiencia en el sector financiero tras haber trabajado 20 años en Goldman Sachs, donde fue socio desde 2006 y miembro del comité de dirección desde 2012, hasta que abandonó la entidad a final de 2019. Comenzó su carrera como ingeniero de software y fundó distintas empresas tecnológicas en Silicon Valley y Nueva York, de modo que también aporta experiencia digital al consejo.

Chávez formará parte de las comisiones de retribuciones; de supervisión de riesgos, regulación y cumplimiento, y de innovación y tecnología. Su nombramiento está sujeto a las aprobaciones regulatorias correspondientes y se espera que sea sometido a la aprobación de la próxima junta de accionistas, que previsiblemente se celebrará en octubre de este año.

Boadilla del Monte (Madrid), 30 de junio de 2020